#PARAELPRESUPUESTO DELTEPJF

## Se atora la discusión en San Lázaro

## RETRASÓ A DIPUTADOS RESERVAS PARA CREAR FONDO PARA ACAPULCO

## POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La intención de corregir el "error" de recortar cerca de 767 millones de pesos al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se atoró debido al tema de la creación de un fondo para la reconstrucción y apoyo de Acapulco.

Los coordinadores parlamentarios del PAN, Jorge Romero, del PRI, Rubén Moreira, y del PRD, Luis E. Cházaro, presentaron tres propuestas diferentes para conformar recursos para la situación de emergencia que provocó el huracán Otis.

Hasta el cierre de la edición, en la Mesa Directiva se presentaron diversas reservas en las que se proponen devolverle al TEPJF de entre 200 a 500 millones de pesos, ninguna de ellas contempla el total de lo recortado en la aprobación en lo general del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, debido que hay un gasto que no

es prioritario para las funciones de la seguridad jurídica de los comicios.

Por su parte, los diputados de Morena reconocieron que se les olvidó el tema de que el próximo año habrá elecciones presidenciales, consideradas las más complejas en la historia del país, en donde también se elegirán a ocho gobernadores y un jefe de Gobierno, entre 20 mil puestos de elección popular.

Hamlet García, quien presentó la reserva de devolver 500 mdp al Tribunal, indicó que el pasado lunes se reunieron con el magistrado Reyes Rodríguez, para hablar del recorte. •

> LÍMITE DE TIEMPO

 15 de nov., plazo de la Cámara de Diputados para aprobar el PEF 2024.



PAUSA. Se decretó un receso de más de dos horas en el Pleno, pues los legisladores se pelearon para votar una reserva.